

Banexi Venture II entre dans le capital

de In-Fusio

Le Journal du Net

Jeudi 23 septembre 1999

In-Fusio a finalisé sa levée de fonds de 5 millions de francs, opération prise en charge par le fonds de capital risque de la BNP, Banexi Venture II.

Créé il y a un an, In-Fusio est spécialisé dans le développement et l'animation de jeux conçus pour les téléphones portables. Le marché des portables est des plus florissants avec plus de 15 millions de mobiles en France et plus de 210 millions dans le monde.

E-media fut le premier jeu interactif pour téléphone portable, né de la collaboration avec l'opérateur SFR (Cegetel, groupe Vivendi). Il s'agissait d'un quizz complété par des services au standard WAP (navigateur pour téléphones portables). Un autre partenaire, Schlumberger, a également intégré cette technologie pour développer des jeux sur carte à puce SIM.

In-Fusio vise le marché international et finalise des accords avec T-Mobil (filiale de Deutsch Telekom) pour assurer sa croissance en Europe. (Gaelle Hassid.JDNet).

